



# ちかっ



★教育目標★  
志高く、確かな目標をもち、  
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 深谷麻紀

## デジタル機器との付き合い方～個別懇談を通して～

今週は、個別懇談を実施してきました。保護者の皆様には、学校へご足労いただき、本当にありがとうございました。

その中で、話題に上がったことの一つに「デジタル機器との付き合い方」がありました。現在、多くの子ども達が各家庭でスマホやゲーム機等を用いて様々なつながりを持っているようですが、送信しあう言葉の問題や課金の問題が聞こえてきました。

先日、6年生が国語の学習でデジタル機器の使い方について自分達で調べ、まとめたことを学級で発表していました。その内容の多くは「周りのこと、相手のことを考えて使うべきである」という意見が聞かれました。

スマホをはじめとした子ども達が使用しているデジタル機器の多くは、相手が存在し、使い方を間違えると相手や周りの人はもちろん、自分や家族にも迷惑がかかります。

先日受けた研修の中で、子ども達のネット事故を防ぐためには、



### ○家庭でのルール作り

→利用時間と内容のルールや利用場所を子どもと相談して決める。

### ○インターネットリテラシーの教育

→個人情報の重要性、ネットでの人間関係の注意点、情報の見分け方、著作権肖像権について指導していく。

が大事であると話がありました。学校でも適宜指導していきますが、やはり家庭でのルール作りは必須だと考えます。ぜひ、ご家庭でデジタル機器の使い方について、今日の団らんの話題にしてみてください。子ども達を守るのは、私達です！！



### 【来週の予定】

|           |           |
|-----------|-----------|
| 7月 7日 (月) | 七夕 校外子ども会 |
| 8日 (火)    |           |
| 9日 (水)    | そろばん指導4年  |
| 10日 (木)   | 水泳記録会     |
| 11日 (金)   | 水泳記録会予備日  |

7月は第2四半期スタート月になります。  
子ども達はあらたなめあてに向かってがんばります！！

来週はいよいよ水泳記録会が行われます。6月から始まった水泳学習ですが、今年度は天気に恵まれ、どの学年もしっかり回数をこなすことができていると、その成果も表れているとのこと。ぜひ、今年度の成長を感じられる記録会になるように、ご家庭でも励ましてあげてください。



### <校長のひとり言>

来週7月7日は七夕です。毎年、子ども達の願い事を聞くことが楽しみの一つとなっています。来週の校長だよりでお伝えできればいいな、と考えています。

私の願いは…「近津小(子どもも先生方も自分も)のみんなに幸せがたくさん訪れますように」…今日見た本に、『失ったものを数えるのではなく幸せを数えて日々生きていく(増田明美)』の言葉を見つけました。増田さんの経験の深さを感じました。染みるなあ～。